

SOCIÉTÉ

societe.union@sonapresse.com

Migrations : le Gabon bientôt doté d'un observatoire national des migrants

PMM
Libreville/Gabon

LES questions liées à la migration étaient au centre des débats de l'atelier de restitution organisé hier à Libreville par l'Organisation internationale pour les migrants (OIM), en partenariat avec le ministère de l'Intérieur et celui de la Justice. Cette rencontre s'articule autour de la mise en place dans notre pays d'un observatoire national des migrants devant permettre de répondre aux problématiques liées au phénomène migratoire. Par cet acte, le Gabon vient non seulement confirmer son adhésion aux objectifs du Pacte mondial sur les migrations, mais aussi son hospitalité légendaire. Intervenant à cette occasion, Séraphin

Ibouanga, directeur de cabinet du ministre de l'Intérieur, représentant Lambert-Noël Matha, a réitéré l'engagement du Gabon pour le respect des droits des migrants avant de saluer l'action de l'OIM dans les questions migratoires. "La gestion des flux migratoires représente un réel défi pour tous les pays. La démarche présente du Gabon marque indubitablement une grande avancée. Il s'agit de faire des engagements décrits dans les textes internationaux une réalité", a indiqué Séraphin Ibouanga. Allié désormais à l'OIM, le Gabon entend, à travers cette collaboration, aboutir à une migration sûre, ordonnée, humaine et régulière, en veillant au respect des principes des droits de l'Homme.

Photo: Prissilia Moussavou Mourity



Officiels et participants à l'issue des travaux.

Le MJDJ referme sa caravane annuelle



Photo: DR

Le MJDJ clôturant ses activités de cette année.

Par R.H.A

Le mouvement des jeunes déterminés pour Jésus (MJDJ) a mis un terme le 30 juin passé à ses activités de l'année en cours. Cette 5e étape sous le thème "Potentiel" a été l'occasion pour le leader du MJDJ, Érick Essono Pea, d'inviter les jeunes à mieux exploiter leurs talents et potentiels. La période des vacances est très souvent entachée de dérives. Ce rendez-vous était bien choisi pour l'orateur d'inviter les jeunes à

plus de responsabilité durant ces trois mois de repos scolaire. "Il est triste de constater que la jeunesse se conduit négativement. Ils gâchent leurs talents et potentiels dans les actions qui ne les honorent pas. On ne peut pas espérer être leaders de demain sans pouvoir faire bon usage de son potentiel", a-t-il déploré avant de convier son auditoire à se réinventer durant les vacances à travers des activités génératrices de revenus. Un message adressé aussi bien aux nouveaux diplômés qu'aux autres des classes intermédiaires.

Liberté de la presse : le gouvernement veut maintenir les avancées

Hans NDONG MEBALE
Libreville/Gabon

EN célébrant hier en différé la Journée mondiale de la liberté de la presse, le ministère de la Communication, en collaboration avec l'Organisation des Nations unies pour l'éducation, la science et la culture (Unesco), entend permettre aux dirigeants d'entreprises de presse, aux professionnels des médias, aux journalistes, de revisiter les principes fondamentaux de la liberté de la presse à travers le pays.

Axée sur la thématique du "Journalisme sous l'emprise du numérique", l'occasion est donnée aux autorités gabonaises d'assainir un milieu envahi par des médias sociaux, pour la plupart agissant hors du cadre réglementaire. Classé au 105e rang mondial en matière de la liberté de la presse, le Gabon



Photo: H.N.M

Le gouvernement entend favoriser les mécanismes de la liberté de la presse.

connait de grandes avancées dans sa lutte pour un paysage médiatique plus ouvert aux professionnels. À cet effet, le ministre de la communication, Pascal Houangni Ambouroue, a précisé que "conformément aux dispositions de l'article 3 du Code, toutes les formes de communication sont libres en République gabonaise,

sous réserve du respect de l'ordre public. Le ministère de la Communication veut faire un nouveau démarrage avec l'ensemble des partenaires qui nous permettent de magnifier cette journée. Dans cette lancée, nous allons faire un état des lieux, l'optimisation juridique, financière, la promotion et la formation, et la conduite des projets".